

## **Bericht: Strahlenworkshop für die zweiten Klassen**

### **Unser Strahlencocktail wächst und wächst!**

Mitte Oktober wurde an unserer Mittelschule für alle zweiten Klassen ein Workshop zum Thema „Strahlung“ organisiert.

Herr Imbesi von der Verbraucherzentrale hat uns darüber informiert, welche vielfältigen Strahlenquellen uns tagtäglich umgeben: Handys, Tablets, Fernsehgeräte, Steckdosen usw.... Wir können kaum verhindern, dass wir fremder Strahlung, die eindeutig gesundheitsgefährdend ist, ausgesetzt sind. Wie aber können wir uns dagegen schützen? Einige Leitsätze dabei sind:

- „Abstand ist dein bester Freund!“
- Sei nur online, wenn es unbedingt nötig ist!
- WLAN immer abschalten, wenn du es nicht brauchst!
- Besonders in Fahrzeugen und kleinen Räumen Geräte abschalten!
- Beim Telefonieren Freisprechanlage benutzen!

Herr Imbesi hat mit uns viele praktische Übungen gemacht: Der Workshop hat uns sehr gut gefallen.

Verfasser des Berichts: Die Schüler der Klasse 2 A